

■ PERTUIS

Les lauréats sportifs ont été récompensés

La traditionnelle remise des trophées du sport a été l'occasion d'honorer ceux et celles qui par leurs exploits ont porté haut et loin les couleurs de leur club

► Traditionnelle remise des trophées des sports, vendredi soir dans la salle des fêtes. Une fois encore une assistance, nombreuse était présente pour applaudir ces champions qui ont été mis à l'honneur, ce qui démontre, si besoin était, l'importance du sport dans la cité ainsi que la qualité à la fois des pratiquants et des éducateurs.

Cette manifestation, présidée par André Borel maire, s'est tenue en présence de Claude Carbo responsable du sport, de Patrick Paul directeur du service des sports, Daniel Xuereb son adjoint, de Maurice Lovisolo conseiller général,

Jean-Claude Spuig conseiller régional. Lors de son intervention, le premier magistrat n'a pas manqué de rappeler que bon nombre de responsables sportifs se font un légitime souci compte tenu des difficultés financières que connaît la ville, suite à la condamnation que l'on sait. "Vous pouvez être rassurés, on continuera de vous soutenir en 2003 comme les années suivantes. Nous continuerons à porter nos efforts afin de vous aider du mieux qu'il soit, car vous avez un rôle social important à jouer et je dois le souligner vous le jouez à la perfection. Tout le monde doit certes faire des efforts, mais

je puis vous assurer que la ville continuera à aider ses sportifs et les éducateurs". Le premier magistrat rendait aussi un hommage vibrant aux éducateurs pour le remarquable travail qu'ils accomplissent. Enfin lors de cette remise de récompenses on citera Mathieu et Clément Delfosse du "Polo club" qui ont été médailles d'or au championnat d'Europe, 1^{er} au trophée chariti de Paris, 1^{er} au coquetier d'or de Chantilly, 1^{er} au derby de la Baule, vainqueur au championnat d'Europe à Rome et qui sont qualifiés pour la coupe du monde.

J.M.P.

Les lauréats nationaux et internationaux

► On trouve Jonathan Bosition (club épervier, médaille d'or au championnat de France VGM série nationale), Alexia Vendrell, Cyril Simon, Jérémy Javaloyes du club "Pertuis judo" qui ont été sacrés champions de France, champion de Vaucluse, Bastien Flory de "Pertuis natation" qui finit 1^{er} au 200 m brasse en interrégion, 1^{er} au 200 m brasse en nationale 2, qui a participé au championnat de France national 1 et enfin Anthony Lathuillière du club "Taewondo club Pertuisien" qui a été médaillé d'or au championnat de France des moins de 48 kgs.

En niveau international, ont été honorés les poloïstes Mathieu et Clément Delfosse, de très brillants éléments du club local qu'anime avec passion et talent Dominique Caccaldi.



Le collège Marie Mauron a été mis à l'honneur, avec les élèves participant à l'escalade et le VTT.

Photo J.M.P.